
 
 
 
 
59. Generalversammlung vom 20. Juni 2022 

 
 
 
 

 

 
 
Endlich konnten wir nach viermal schriftlicher Durchführung die Generalver-
sammlung wieder vor Ort im Saal Stoffel abhalten. 
 
Rund 80 Personen nahmen an der Versammlung teil und liessen sich informieren, 
was sich in den letzten zwei Jahren in der Alterssiedlung so getan hat. Der 
Präsident bedankte sich in seinem Jahresbericht bei Geschäftsführerin Franziska 
Stübi und allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für ihren enormen Einsatz bei 
der Bewältigung des äusserst anspruchsvollen vergangenen Corona-Jahrs. 
 
Schwerpunkt der Generalversammlung war die Jahresrechnung 2021, welche mit 
einem kleinen Gewinn abschloss, so dass den Genossenschaftern ein Zins aus-
bezahlt werden kann. Eine sehr gute Nachfrage nach den Alterswohnungen, 
zurückgestellte Investitionen sowie die geplante Auflösung von Rückstellungen 
führten trotz tiefer Bettenauslastung im Pflegeheim Bellevue aufgrund von 
Corona zu diesem positiven Resultat.  
 
Der Verwaltungsrat unter der Leitung von Präsident Dr. Christoph Tobler wurde 
für eine weitere dreijährige Amtsdauer bestätigt. Für Rosmarie Wusk, die nach 
langjähriger engagierter Mitarbeit zurückgetreten war, wurde ihre Tochter Dr. 
Barbara Wusk neu in den Verwaltungsrat gewählt. 
 
Im Anschluss an die Versammlung genossen die Teilnehmer die Möglichkeit, 
wieder einmal in ungezwungenem Rahmen miteinander zu essen und sich 
auszutauschen. 
 
Danke an alle, die zum guten Gelingen der Versammlung beigetragen haben. 
 
 
Franziska Stübi 
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